

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire

Herausgeber: Comité central de la Croix-Rouge

Band: 13 (1905)

Heft: 6

Nachruf: Monsieur le Colonel Hermann Isler

Autor: Braun, Jean

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 13.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LA

CROIX-ROUGE SUISSE

ABONNEMENTS

SUISSE 1 an Fr. 2.50
ÉTRANGER 1 an Fr. 4.—
Le Numéro : 25 Cl.

ANNONCES

SUISSE la ligne 30 Cl.
ÉTRANGER la ligne 40 Cl.
Réclame : 1 Fr. la ligne.

ORGANE OFFICIEL DU COMITÉ CENTRAL
de la Croix-Rouge Suisse, de l'Alliance des Samaritains
et de la Société Militaire Sanitaire Suisse.

→☞ **Publication Mensuelle** ☞←

Directeur-Fondateur : Dr J. BRAUN.

Secrétaire de la Rédaction : Dr A. PUGNAT.

Rédaction et Administration : Genève, 8, Corraterie.

*Bien qu'un peu tardivement, qu'il nous soit permis
d'envoyer un témoignage de profond respect à la mé-
moire de*

Monsieur le Colonel Hermann ISLER,

Instructeur en chef des troupes sanitaires,

mort à Langnau, le 17 mai 1905.

*Nous ne reviendrons pas sur cette brillante carrière,
brisée subitement au champ d'honneur. Le colonel Ister
travaillait en effet à la réorganisation de notre armée
quand le mal que nul ne soupçonnait est venu le terras-
ser en quelques minutes. Si la jeune génération des
troupes sanitaires a quelque valeur, c'est sans conteste
au colonel Ister qu'elle le doit. Nous ne pouvons mieux
honorer sa mémoire qu'en mettant en pratique ces deux
vertus qui étaient sa caractéristique : le dévouement et
l'amour du travail.*

JEAN BRAUN, capitaine Amb. 4.